
Unzureichende Internet Bedingungen

Anfrage der CSU Stadtratsfraktion - Breitbandausbau

Udo Nürnberger, Vorsitzender der CSU Stadtratsfraktion

Bei einer Betriebsbesichtigung in Leichendorf wo ein Unternehmen mit Spitzentechnologie
produziert wurde wiederum ersichtlich wie wichtig es ist auf eine gut funktionierende Internet
Verbindung zuzugreifen. Leider war dieses bei dem besichtigten Betrieb nicht der Fall, die
Infrastruktur dafür fehlt.

 

Ortsverband Zirndorf

Artikel vom 08.07.2018

Dieses veranlasste die CSU Stadtratsfraktion eine Anfrage an den Bürgermeister Zirndorfs zum
Breitbandausbau in Zirndorf einschließlich der Außenorte sowie der Möglichkeiten zur
Verbesserung bei Versorgungsenpässen zu stellen.
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